

No.5



下野市立石橋中学校

学校だより

学校教育ビジョン

未来を、たくましく生き抜ける生徒の育成

キーワード「自立・貢献・創造」

スローガン

～生徒も先生も、自ら輝く学校～

令和6年7月18日(木)発行者 塩沢建樹

学校教育目標

- ・創造性豊かな生徒
- ・心豊かな生徒
- ・社会に貢献できる生徒

校訓

～より聴く より美しく より逞しく～

プール開き

6月13日(木)からプール清掃を始めて、6月26日(水)の最初の授業で安全を祈願してプール開きを行いました。暑い日が続いていたので、生徒達は気持ち良さそうに授業に取り組んでいました。水泳の授業は、7月19日(金)までになります。リーバーでの水泳に関する連絡等ありがとうございました。



<プール開き>

下野市新聞の日

6月18日(火)朝学習（石中タイム）の時間に「下野市新聞の日」の第1回を実施しました。目的は新聞に触れる機会を設けることで、新聞への興味・関心を高め、新聞を活用するよさに気付かせることと社会の情勢に关心をもったり、新聞をはじめとする様々な活字媒体に慣れ親しんだりしようとする態度を養うことです。年間5回を予定しています。ご家庭でも新聞記事をもとに話し合う機会を設けていただければと思います。



<記事の感想記入>

小中一貫の日

6月19日(水)に石橋中学校区第2回小中一貫教育研修会を石橋中学校で開催しました。今回は部会ごとに分かれて、活動の進捗状況や次回までに各校でやることを確認しました。プロジェクト委員部会・地域連携部会では、小中交流クリーン活動について具体的な計画等を協議しました。今後も小中学生が一緒に取り組む活動を推進してまいります。



<協議の様子>

消費者講座

6月24日(月)5校時に2年生を対象に「消費者教育」を実施しました。下野市消費生活センターの方から「契約」「クーリング・オフ」「ネット通販の注意点」等について、具体的な事例を示しながら話していました。また、ロールプレイを通して、インターネットトラブルについても考えました。中学生も消費者なので、事件やトラブルに巻き込まれないようご家庭でも注意点について、ご確認いただければと思います。



<ロールプレイの様子>

地区初任者研修

6月25日(火)に下都賀地区初任者研修会が本校会場で開催されました。下都賀地区の中学校の初任者39名が英語、理科、音楽の授業を参観しました。生徒たちはたくさんの先生方に見られて少し緊張しているようでしたが、協力しながら意欲的に学習していました。



<英語の授業>



<理科の授業>



<音楽の授業>

学校開放

7月5日(金)
に学校開放を行いました。

また、この日は「英語でコミュニケーションDAY」も実施しました。2年生が職場体験学習の様子を英語で8名のALTにタブレットで写真などを示しながら分かりやすく説明していました。昼休みには1、3年生がALT交流をしました。最後は、各学年ごとに校外学習報告会、職場体験学習報告会、修学旅行報告会を行いました。お忙しい中、参加いただきありがとうございました。



<校外学習報告会>



<2年生の活動>



<修学旅行報告会>

教育実習・白鷗大学生観察実習

2週間、国語科で1年3組の担当者が3週間、教育実習を行いました。3名とも石橋中学校の卒業生で、生徒に親近感を持ちながら一緒に学びました。また、6月24日(月)には白鷗大学教育学部より7名の学生が来校し中学校生活の観察をしました。生徒達の元気なあいさつや一生懸命に清掃する姿等に感心していました。今後とも各種教育機関等と協力しながら教育活動を進めてまいりますので、ご理解・ご協力よろしくお願ひいたします。

AED講習

7月3日(水)に職員研修として、石橋消防署の方を講師にお招きして、AED講習を行いました。講習では、消防署の方の説明を聞いた

後に8つのグループに分かれて、心肺蘇生法やAEDの使用方法を学びました。先生方は、いざと言う時に落ち着いて対応できるよう熱心に取り組みました。



<講習の様子>

1stS終了

7月19日(金)に1stS終了の全校集会を実施します。全校集会では、約4か月間の生活面と学習面を振り返り、夏休みに自分なりの課題改善に取り組むよう話します。学習面では1、2、3年生ともに夏休み明けの9月5日(木)、6日(金)に前期期末テストを実施するので、計画的な学習を実践することを期待しています。また、3年生は、三者面談や高校の1日体験学習など、自分の進路について、今まで以上に考える機会が増えると思います。ご家庭での励ましやご助言をよろしくお願ひいたします。

<緊急連絡について>

長期休業の夏休みのうち8月13日(火)～16日(金)の4日間は業務休止日に入るため、以下の点についてご協力ををお願いいたします。

『生徒が事件や事故に遭った場合』等、学校職員の勤務時間外(休日を含む)に緊急に連絡をすることがあり、学校(TEL. 52-1130)に電話したが、つながらなかつた場合には、

下野市教育委員会学校教育課 (TEL. 32-8918)に電話をしてください。

その際は学校教育課職員若しくは警備会社を経由して、本校校長・教頭へ連絡がいきます。

学校だよりや各種だより等を学校のホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧ください。右のQRコードをカメラで読み込んでご覧ください。

URL http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j_school/ishityu/index.html

